

ABSTRAK

Arda Gina Cahyani. 2024. *Pengaruh Metode Hypnoteaching terhadap Hasil Belajar IPS Siswa Kelas IV UPT SD Negeri 181 Inpres Pattopakang Kabupaten Takalar*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Nursalam dan Pembimbing II Ulfayani Hakim. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan mengetahui Pengaruh Metode Hypnoteaching terhadap Hasil Belajar IPS Siswa Kelas IV UPT SD Negeri 181 Inpres Pattopakang Kabupaten Takalar. Penelitian ini menggunakan metode penelitian *Kuantitatif Eksperimen*. Populasi dalam penelitian ini adalah semua murid UPT SD Negeri 181 Inpres Pattopakang Kabupaten Takalar. Teknik sampling yang digunakan pada penelitian ini adalah teknik *Purposive Sampling*, adapun sampel dalam penelitian ini adalah seluruh murid kelas IV yang berjumlah 34 orang. Instrumen yang digunakan pada penelitian ini adalah, observasi tes hasil belajar dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan statistik deskriptif dan statistik inferensial.

Hasil penelitian berdasarkan analisis deskriptif menggunakan SPSS versi 26 tentang siswa kelas IV UPT SD Negeri 181 Inpres Pattopakang Kabupaten Takalar diperoleh nilai rata-rata hasil belajar sebelum penerapan metode *hypnoteaching* adalah 46,32 dan setelah penerapan mengalami peningkatan menjadi 83,68. Berdasarkan analisis inferensial dengan bantuan SPSS versi 26 pada uji normalitas menggunakan uji *kolmogrov-smirnov* dan dapat dikatakan data tersebut dinyatakan memenuhi asumsi normalitas karena nilai signifikansi $>0,05$ dan pada uji hipotesis independent sample t-test diperoleh nilai sig (2-tailed) $< 0,05$ dalam artian H_0 ditolak dan H_1 diterima. Dari hasil uji *Normalized Gain Score (N-Gain)* diperoleh nilai 0,69 dengan kategori sedang dan untuk N-Gain persen diperoleh nilai 69,60 dengan klasifikasi cukup efektif. sehingga dikatakan terdapat pengaruh metode *hypnoteaching* terhadap hasil belajar IPS siswa kelas IV UPT SD Negeri 181 Inpres Pattopakang Kabupaten Takalar.

Kata Kunci: *Metode hypnoteaching, hasil belajar, Ilmu Pengetahuan Sosial*